

SECRETARIA GENERAL DEL MOVIMIENTO

RESOLUCION del Sindicato Nacional de Banca, Bolsa y Ahorro por la que se convoca concurso de exclusiva de publicidad del Boletín de este Sindicato.

El Sindicato Nacional de Banca, Bolsa y Ahorro convoca concurso para la concesión, en exclusiva, de la publicidad de su «Boletín» mensual, con arreglo a las bases que serán facilitadas en el domicilio de dicho Sindicato, paseo del Prado, números 18 y 20, planta quinta.

El plazo de presentación de proposiciones es de diez días, a partir de la fecha de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Madrid, 12 de diciembre de 1961.—5.398.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Córdoba por la que se convocan concursos-subastas para la ejecución de las obras que se citan.

Esta Excm. Diputación Provincial ha acordado convocar los concursos-subastas para la ejecución de las obras que a

De reparación del camino vecinal de Córdoba a Bujalance por la vereda de Granada, terrenos del Cañaveralejo y El Traperón, en una longitud de 7.800 metros lineales.

Tipo de licitación: Un millón ciento setenta y dos mil novecientos sesenta y dos pesetas treinta y tres céntimos (pesetas 1.172.962,33).

Plazo de ejecución: Ocho meses.

Garantía provisional: Veintidós mil quinientas noventa y cuatro pesetas cuarenta y tres céntimos (22.594,43 pesetas).

Garantía definitiva: 4 por 100 sobre un millón de pesetas del remate, más el 3 por 100 aplicado al resto del remate.

De reparación del camino vecinal del kilómetro 40 de la carretera de Montoro a Rute a Córdoba por el camino viejo de Castro del Río trozo cuarto, con una longitud de 7.500 metros lineales.

Tipo de licitación: Un millón doscientas ochenta y tres mil seiscientas treinta pesetas (1.283.630 pesetas).

Plazo de ejecución: Ocho meses.

Garantía provisional: Veinticuatro mil doscientas cincuenta y cuatro pesetas cuarenta y cinco céntimos (24.254,45 pesetas).

Garantía definitiva: 4 por 100 sobre un millón de pesetas del remate, más el 3 por 100 aplicado al resto del remate.

De reparación del camino vecinal del kilómetro 1 de la carretera de Bujalance a Valenzuela a Castro del Río, en una longitud de 10.854 metros desde su origen.

Tipo de licitación: Setecientas setenta y siete mil doscientas veintiocho pesetas ochenta y ocho céntimos (777.228,88 pesetas).

Plazo de ejecución: Seis meses.

Garantía provisional: Quince mil quinientas cuarenta y cuatro pesetas cincuenta y siete céntimos (15.544,57 pesetas).

Garantía definitiva: 4 por 100 del remate.

Los pliegos de condiciones, proyectos, planos y demás documentos están de manifiesto en el Negociado de Obras Públicas y Paro Obrero de la Secretaría.

El pago se efectuará contra certificación de obra ejecutada en la forma prevista en la condición tercera del pliego de condiciones económico-administrativas.

Los dos pliegos que formulen los licitadores, conforme a las normas contenidas en la condición novena del citado pliego de condiciones, se presentarán en el plazo de veinte días hábiles, contados desde el siguiente, también hábil, al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», en el Registro General de entrada de la Corporación durante las horas de las diez a las trece.

La apertura de los pliegos de referencia tendrá lugar en el despacho oficial de la Presidencia de esta Corporación el primer día hábil que siga al último de los señalados para la

admisión de los mismos a las once horas del primer concurso-subasta, continuando con la apertura de los restantes, por el mismo orden en que figuran en esta convocatoria.

El señalamiento de fecha y lugar para la apertura de los pliegos que contengan las proposiciones económicas se hará por medio del anuncio que será inserto en el «Boletín Oficial» de esta provincia, conforme previene el número IV de la condición novena del pliego de condiciones económico-administrativas.

Ha queda cumplido lo que previenen los números 2 y 3 del artículo 25 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales.

Modelo de proposición económica

Don vecino de, con domicilio en la casa número de la calle enterado del anuncio publicado por la Excm. Diputación Provincial en el «Boletín Oficial de la Provincia de Córdoba» de fecha para contratar, mediante concurso-subasta, la ejecución de las obras de y enterado asimismo del presupuesto y pliegos de condiciones facultativas y económico-administrativas que han de regir en la realización de las obras indicadas, se comprometo a ejecutarlas por la cantidad de pesetas céntimos (en letra y número), comprometiéndose a abonar a los obreros que emplee en la ejecución de las obras al principio reseñadas las remuneraciones mínimas obligatorias según la legislación vigente.
(Fecha y firma del proponente.)

En los pliegos de condiciones económico-administrativas se reseñan los documentos, declaraciones, informes, compromisos, etcétera, que los licitadores han de incluir en el sobre titulado «Referencias».

Lo que se hace público para general conocimiento.

Córdoba, 6 de diciembre de 1961.—El Presidente Rafael Luna.—5.372.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Bojarra (Albacete) por la que se anuncia subasta para la enajenación del aprovechamiento de resinación que se cita.

Se convoca subasta para enajenar el aprovechamiento de resinación a vida de 92.100 pinos, en el monte de estos Propios, denominado «Pinares», número 30 del Catálogo, año forestal 1961-62, en las siguientes condiciones:

El tipo de licitación es el de 843.793,60 pesetas, y el precio índice el de 1.052.504,06 pesetas.

La subasta se celebrará en este Ayuntamiento el día 13 de enero próximo, a las diez horas.

Para tomar parte en esta primera subasta se precisa estar en posesión del certificado de industrial resinero que disponga de fábrica en la Novena Comarca Resinera. En la segunda y siguientes licitaciones el certificado será válido para concurrir a cualquiera de ellas sin limitación de comarca.

Las proposiciones, ajustadas al modelo que se publica, se presentarán en este Ayuntamiento hasta el día anterior al señalado para subasta, durante las horas de las nueve a las trece, acompañando el resguardo de haber constituido la garantía provisional del 3 por 100 del tipo de licitación, del certificado profesional y declaración jurada de no estar incurso en los artículos cuarto y quinto del Reglamento de Contratación.

La campaña de resinación comenzará el primero de marzo y terminará el quince de noviembre del año mil novecientos sesenta y dos.

Modelo de proposición

Don de años de edad, natural de, provincia de con residencia en calle de número con carnet de identidad número en representación de lo cual acredita con enterado del anuncio publicado en el «Boletín Oficial del Estado» número de 1961, y de las condiciones y requisitos que se exigen para la adjudicación en pública subasta del aprovechamiento de resinación a vida de 92.100 pinos, en el monte número 30 del Catálogo, denominado «Pinares», de los Propios de Bojarra, se comprometo a tomar a su cargo dicho aprovechamiento, con sujeción a los expresados requisitos y condiciones en la cantidad de pesetas (en letra).

(Fecha y firma del proponente.)

Caso de quedar desierta la primera subasta tendrá lugar la segunda el día 25 del mismo mes, a la misma hora.
Bojarra, 11 de diciembre de 1961.—El Alcalde.—9.111.